
今皆さまにご参加していただいている
「第三中学校区における市立小中学校の適正配置等に関する懇談会」

の位置づけ

◆教育委員会から学校教育審議会へ諮問（平成元年7月）

教育委員会

学校教育審議会

懇談会

①
諮問

「交野市立第三中学校区及び交野市立第四中学校
区の学校適正配置の方向性について」
〈内容〉
“星田駅北開発地域の学校区の方向性”
“第三中学校区、第四中学校区の学校適正配置の
方向性”

⑥
答申

現在、第三中学校区、第四中学校区の学校適正配
置の方向性を調査・審議中

③
意見を
伺う

④
意見を
報告

②
審議

⑤
審議

◆懇談会

・地域や学校関係者の皆さま一人ひとりの第三中学校の学校適正配置についてのお考えを
お伺いする場

・フラットな視点から、すべての配置案を見ていただいた上で、どのような配置案が望ま
しいと考えるのかご意見をお聞きかせいただく場

・一人ひとりにお考えいただいた５・１０・２０年後の学校適正配置やその他懇談会でい
ただいたご意見については、学校教育審議会に報告し、学校教育審議会にて学校適正配
置を検討していただく上での参考としていただく予定

◆「交野市学校規模適正化基本計画」（平成31年2月策定）において

▷第三中学校区・第四中学校区については、
星田駅北地域の住宅開発がさらに確かなものとなった時点で、速やかに
再度、学校区とあわせて将来に向けた望ましい学校適正配置を検討すること
としています。
〈参考〉
▷第一中学校区
現在の交野小学校敷地に、施設一体型の小中一貫校を設置することとします。

▷第二中学校区
当面の間、2小1中の現状の接続関係を維持しつつ、必要な施設整備を行っていくこととします。

星田駅北地域の開発状況の概要が明らかになったため ↓

市PTA協議会・第三中学校区の各学校のPTA・第二認
定こども園PTA、第三中学校区の６地区の区長、第三中学校
区の各学校の学校評議員、市こども会育成連絡協議会、青少
年指導員会、校区福祉委員会、民生委員・主任児童委員、

公募市民


